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【第１日目：１２月９日（月）】１０：００～ 

 １－①［東 洋平議員］ 

一 学校再編後のコミュニティ運営について 

１ 富崎小学校閉校後の富崎地区の変化について市の見解を伺います。 

２ 神余地区の地域運営の在り方について市の評価を伺います。 

３ 神余地区の移住促進について市がどのように伴走するのか伺います。 

４ 学校再編後の学校と地域の関わりについて伺います。 

二 地域運営組織について 

 １ 現在の取組状況と課題について伺います。 

 ２ 地域運営組織の拡大に向けた展望について市の見解を伺います。 

三 わがまち防災マップについて 

  広島市では、自主防災組織にアドバイザーを派遣し、住民と地域を巡ってわがまち防災マップ

を作成しています。館山市での導入について、市の見解を伺います。 

 

 

１－②［秋山光章議員］ 

一 地場産業の振興について 

 １ 市内の産業について、現在の状況と今後をどのように見ているのか伺います。 

 ２ 産学官連携した企業を模索すべきと思うがどのように考えているのか伺います。 

 ３ 一次産業をどのように考えているのか伺います。 

二 里見のまちづくりについて 

 １ 里見の日記念日にどのようなイベントを考えているのか伺います。 

 ２ 里見シンポジウムは、どのような成果があったのか伺います。 

 ３ 里見義康、忠義の２代の居城とした館山城（里見城）の城跡を描いた絵図「安房州 

里見氏城址」が、兵庫県立歴史博物館に所蔵されているそうだが、館山市として今後どの 

ように活用していくのか伺います。 

 ４ 今後、里見氏の大河ドラマ化は、放映を何年と見越して、どのような行程で活動して 

いくのか伺います。 

 

 

１－③［倉田孝浩議員］ 

一 館山市の災害協定について 

 １ 館山市の災害協定の目的は何ですか。 

 ２ 協定の具体的な内容はどのようなものですか。 

 ３ 房総半島台風の際、協定はどのように活用されましたか。 

二 北条海岸の活用化と景観について 

 １ ＯＷＳ等の北条海岸でのイベントの告知はどのようにしていますか。 

 ２ カップルベンチが設置されていますが、市民や観光客の反応はどうですか。 
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１－④［鈴木ひとみ議員］ 

一 若者が戻って来る、戻って来たい、移住したいと思えるまちづくりについて 

１ 市長就任後、この公約の実現に向けてどのような取組を行ったのかを伺います。 

２ 今後どのような取組を行おうと考えているのかを伺います。 

二 子育て環境の充実について 

１ 館山市子ども・子育て支援に関するアンケート調査結果をどのように分析しているか伺いま 

す。 

２ 子育てしやすいまちづくりのためにどのような取組を考えているのか伺います。 

三 ウエルネスリゾートパーク計画について 

１ 平成１１年１２月定例会において神戸地区区長会からウエルネスリゾートパーク計画推進に 

 関する請願書が提出され、採択されています。その後の進展について伺います。 

２ 計画用地の今後の取り扱いについて伺います。 

 

 

１－⑤［石井敏宏議員］ 

一 行財政改革について 

 １ 物価高の影響が大きいわりに、国からの財政支援が十分ではなく、令和７年度当初予算編成

に苦労しているのではないかと思慮しておりますが、現在の財政状況の認識を伺います。 

 ２ 国民健康保険税の徴収率が他の市税に比べると低いので、徴収率向上の余地があると思いま

すが、状況と向上への取組について伺います。 

 ３ 集会施設やごみ処理など使用料・手数料の見直しもした方がいいのではないでしょうか。 

 ４ 行財政改革方針には「補助金ガイドラインの作成」とあり、補助金の見直しには統一基準があ

った方がいいと思いますが、作成の状況を伺います。 

二 児童虐待防止対策について 

 １ 館山市の児童虐待防止対策ですが、県の児童相談所との連携も含めて、概要を伺います。 

 ２ 虐待により親子を引き離さざるを得なかった場合ですが、施設での養護と里親委託も大事で

すが、虐待再発を防止した上で、まず親子再統合を目指すべきではないでしょうか。 

 ３ 児童虐待防止対策においては、保護者の意見に加え、子どもの意見も聴くこと、あるいは当事

者の代理人と話をすることも大事ではないでしょうか。 

 

 

１－⑥［佐野聖一議員］ 

一 日本一の長さを誇る館山夕日桟橋を観光ＰＲにどのように活用しているか伺います。 

 １ 日本一長い桟橋であることを活用した観光ＰＲを行っていますか。 

２ 日本一の長さを誇る桟橋であるということの認知度はどの程度だと考えていますか。 

３ 市民には日本一だと言うことが周知されていないようだがどう考えていますか。 

二 防災力の強化について市の方針を伺います。 
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【第２日目：１２月１０日（火）】１０：００～ 

２－①［鈴木順子議員］ 

 一 市道３０１６号線について 

  １ 船形バイパスが完成することにより、市道３０１６号線の整備が求められるがどう計画し

ていますか。 

  ２ 館山大橋に人道橋を整備すると認識しているがどうなっていますか。 

 二 酪農事業への支援について 

  １ 乳価下落など、酪農事業の実情をどう認識していますか。 

  ２ 飼料価格高騰により事業運営が難しい状況ですが支援を考えていただけませんか。 

 

 三 食のまちづくりについて 

  道の駅グリーンファーム館山の開業以来、春・夏・秋の季節を過ごしましたが、市として予定   

  どおりという認識でいますか。また、問題点を認識していますか。 

 

 

２－②［瀬能孝夫議員］ 

一 結婚・子育て支援について 

 １ 本市における婚姻率について伺います。 

２ 安心して結婚に踏み出せる公的な結婚支援について伺います。 

３ 心身の健康と向き合う「プレコンセプションケア」への取組について伺います。 

４ 本市における「こども誰でも通園制度」の実施状況について伺います。 

二 障害者手帳更新などに必要となる診断書等の取得費用の助成について 

 障害者とその家族の経済的負担の軽減を目的として、障害者手帳の更新の取得費用の助成につい

て伺います。 

三 離婚時（後）の親子への相談サポート体制について 

１ 養育費の受給率が低い状況への対応について伺います。 

２ ひとり親家庭の養育費等を取り決める、公正証書などの作成や保証会社との契約締結時にか

かった経費の一部を補助する事業について伺います。 

四 自動体外式除細動器（ＡＥＤ）の活用について 

１ 市の公共施設と民間施設のＡＥＤの設置数と使用可能な時間帯等について伺います。 

２ ＡＥＤの収納ケースに三角巾の配備について伺います。 

 

 

２－③［望月 昇議員］ 

一 新市庁舎建設について 

 進捗状況等について伺います。 

二 歳入の増額について 

 １ 公共施設のネーミングライツについて伺います。 

 ２ 公用車や消防団車両等の広告掲載について伺います。 

 ３ 新たな財源について伺います。 
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 ２－④［鈴木明子議員］ 

一 現館山中学校跡地活用における方向性について 

二 食のまちづくり拠点施設道の駅グリーンファーム館山の現状と課題について 

１ 施設としての機能面・設備面、農園の現状と明らかになっている課題について伺います。 

２ 運営面の課題について伺います。 

 ３ 食をテーマとするパッケージツアーや体験事業の取組状況について伺います。  

４ 農業振興を目指す食のまちづくりに関連する今後の推進策について伺います。 

 

三 環境保全型農業の推進について 

１ 国から示された目標達成に対する本市の計画について伺います。 

 ２ 具体的に取組を進めている事例について伺います。 

 

 

２－⑤［渡辺雄二議員］ 

一 館山市公共下水道について 

 １ 下水道審議会の答申で指摘された経費回収率の低さ 42.46％と公共下水道の恩恵を受けない

市民からの税金投入で運営されている税負担の不均衡について市長の認識を伺います。 

 ２ 下水道の汚水排出使用量算出のうち、井戸水を使った場合、上水道メーター使用量では量れ

ない排水量が生じますが、その現状について伺います。 

 ３ 公共下水道区域内には、市役所本庁舎などの公共施設や大型商業施設などがありますが、各

施設での井戸水の利用状況と「認定」方法について伺います。 

４ 市内分譲地の下水道管理組合と公共下水道の経営状況の違いの要因について伺います。 

５ 戸別下水道や小規模下水道に補助制度がない不公平感、税負担の「不均衡」の是正と支援に 

ついて伺います。 

二 高齢者の見守りと終活支援について 

１ 独居の高齢者や高齢者世帯に対する、市の見守り活動の取組について伺います。 

２ 一般的な高齢者の終活支援事業についての概要と事業に対する市の認識を伺います。 

三 介護報酬引き下げに伴う介護事業者と市民への影響について 

 １ 介護報酬の引き下げにより倒産や経営が悪化した事業所はあるか伺います。 

 ２ 介護報酬の引き下げにより、利用者へのサービスが低下しているなどの意見はないか伺いま

す。 

 

 


